
AlCi_6.11_élève
leçon 5

Regarder qc, q = dívat se na něco, někoho (je regarde Pierre)
Demander à q = požádat někoho  (je demande à Pierre)
Q = quelqu‘un (někdo)
Qc = quelque chose (něco)

C‘est vrai / ce n‘est pas vrai

Aussi = také

Bien = dobře
Sûr, e = jistý, á
Bien sûr = jistě, samozřejmě
Évidemment = ovšem, samozřejmě, evidentně
Vous allez à l‘école? Non, nous n`allons  pas à l`école.



AIMER qc = mít něco rád    (j‘aime les sandwichs)
AIMER faire qc = rád něco dělat  (j‘aime manger les sandwichs)

AIDER q à faire qc = pomoci komu dělat co (j‘aide papa à laver la voiture)



Domácí úkol



• Děti pomáhají mamince hledat psa.  

• Maminka pomáhá tatínkovi umýt auto.  .

• My pomáháme naší babičce nést (porter) stůl.  .

• Pes pomáhá najít (trouver) Jeana. .  

Ex: J´aide papa à laver la voiture.
 Pomáhám tatínkovi umýt auto.

Vazba

Aider q à faire qc

.

.



Vazba

Aider q à faire qc

Tu aides maman à préparer  le dîner.  Tu n`aides pas maman à préparer le dîner.
Pierre aide papa à laver la voiture.  Pierre n'aide pas papa à laver la voiture.
Nous aidons Paul à étudier   Nous n'aidons pas Paul à étudier.
Vous aidez Paul à jouer.   Vous n'aidez pas Paul á jouer.
Ils aident maman à chercher le livre  Ils n‘aident pas maman à chercher le livre.

àî





Slovesa
-ER

Rév.
JOUER  hrát (si)

REGARDER (po)dívat se

CHANTER  zpívat

MARCHER chodit

GAGNER /gaňe/ vydělá(va)t, vyhrá(va)t

RAMASSER sebrat
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